
 

 

 

 

 

 

 

  

 充実した夏休みを 

　いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。学校では、次のような内容につ

いて、学年に応じた指導を行っています。 

 □事故や事件に遭わないためにどうしたらよいか。 

 □病気やけがをしないためにどうしたらよいか。 

 □規則正しい生活(基本的な生活習慣・主体的な生活態度)をするためにどうしたらよいか。 

 □達成可能な目標を設定し、自主的な学習を行うためにはどうしたらよいか。

　さて、夏休みは、家族の一体感を図る絶好の機会です。また、

夏休みの過ごし方の結果は、２学期からの学校生活に大きな影響

を与えると言われています。ご家庭におかれましても、学年の「夏

休みのしおり」「夏休みの計画表」、射水市生徒指導協議会の「た

のしい夏休みにしよう！」等を十分に読んでいただき、充実した

夏休みとなりますようお願いします。 

　また、以下の点についてご理解ご協力をお願いいたします。  

 〇タブレットを持ち帰り、ドリルパークやオクリンク、ムーブノート等の宿題に取り組みます。 

 〇熱中症防止のため、夏休みのプール開放を午前中の早い時間（８:50～10:30）とします。安全

対策として、監視員２名とPTA役員３～４名が常時監視し、教員が始め・終わりに巡視します。

中止の場合は8:20までに学校安全メールと学校HPでお知らせします。 

 〇夏休み中の登校日は、学級ごとにオンライン登校日とします。今年は全学級８月２６日（月）

9：00～9：30です。 

 ○夏休み終了日は、８月27日（火）、２学期始業式は８月28日（水）です。 

 ○夏休みの家庭生活から２学期の学校生活にスムーズに移行できるよう、８月28日(水）、29日

（木）は給食なしで11:30下校、30日（金）は給食・清掃後13:30下校、９月２日（月）より通

常の下校とします。

  SOSを見逃さないように 

  本校では、学期に一度、子供との個別面談を全校一斉に設定し、子供が担任と相談しやす

い雰囲気をつくれるようにしています。１学期は、７月８日（月）から12日（金）の８:15

～８：50に実施しました。 

  子供たちには、担任から事前に「一人一人を大切に考え、全校が同時に取り組むこと」「SOS
を出すことも大切な力であること」、「聞いたことは勝手に口外せず、話した人の気持ちを守

ること」「もっと話したい人は後日ゆっくり時間を取ること」を伝え、教員も真摯に取り組

みました。７月22日（月）、23日（火）の保護者個別懇談に生かしていきたいと思います。
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  少年消防クラブ入隊式 

　６月27日(木)、５年生を対象にした少年消防クラブ入隊式

を行いました。少年消防クラブとは、防火・防災思想の普及

を図ることを目的として、少年少女で結成されている自主的

な防災組織です。 

　入隊式で子供たちは次の４つのことを誓いました。　　 

　　一、わたしたちは火遊びやたき火はしません。 

　　一、わたしたちは火の元点検を正確にします。 

　　一、わたしたちは火災予防についての知識を身に付けます。 

　　一、わたしたちは火災のない明るい街づくりに努めます。

  また、射水消防署の方から少年消防手帳をいただき、火災の現状についての話を聞いたり、

火事の原因や予防方法について学んだりしました。 

　入隊した５年生には、学校や家庭、地域において防火のリーダーとして、誓ったことを実行

に移してほしいものです。

  学びを蓄積「太閤山っ子ファイル」　 

　本校では、目指す子供像の達成に向け、子供たちは様々な取組を

行い、学びの成果をワークシートやカード等に記入しています。 

　今年度、それらを蓄積するファイルを一人一冊、全校で整えま

した。「太閤山っ子ファイル」（オレンジ色）です。子供たちが楽

しく意欲的に綴ることができるよう、６年生の生活委員会が表紙

のデザインを決めてくれました。 

　１学期は、ひまわりカードやパワーアップカード、委員会発行の

賞状、聴く力パワーアップカード等を綴りました。廊下の個人ロッカーに保管し、２年間使い

ます。個別懇談会の際にご覧ください。

 頑張ります！特別支援教育の研究推進　 

　本年度・来年度の２年間、本校は富山県小学校教育研究会の県西部特別支援教育研究推進校

の指定を受けました。本研究は指定された教科・領域の実践を行い、11月に開催される研究集

会で取組の成果を発表するものです。　 

　近年、共生社会の形成に向けたインクルーシブ教育システム構築のため、特別支援教育の充

実が求められています。特別支援教育はまさに今日的な研究テーマです。 

　本校では、指定を受けたことを研修を深める絶好の機会と捉え、「すべての子供たちが学ぶ楽

しさや喜びを実感できる授業」を目指し、全校体制で取り組みます。 

　保護者の皆様には、色々ご協力をいただくことがあると思います。よろしくお願いします。 

１学期 ありがとうございました 

　４月以来、学校運営に対して多大なご理解とご協力を賜り感謝

申しあげます。子供たちも、年度初めに比べ、ずいぶんと成長し

たように思います。特に１年生は、とてもたくましくなりました。 

　夏休みは、それぞれに計画が立てられていることと思います。

どうぞ、有意義に過ごしていただき、元気に２学期がスタートで

きることを楽しみにしています。

少年消防手帳の贈呈

「太閤山っ子ファイル」

学級会を行う１年生


